

II-4798 der Beilagen zu den Statutarischen Protokollen des Nationalrates**XIV. Gesetzgebungsperiode****Nr. 2364/J****1979-02-22****A N F R A G E**

der Abgeordneten Mag. Höchtl
und Kollegen
an den Bundesminister für Landesverteidigung
betreffend Überbelag der neuen Mannschaftsunterkünfte

In den letzten Jahren wurden in verschiedenen Kasernen sogenannte Fertigteilunterkünfte errichtet. Diese Unterkünfte sind dem Bedarf entsprechend für eine Belagsstärke von 130 Mann ausgelegt.

Nunmehr werden diese Objekte mit wesentlich mehr Jungmännern belegt, sodaß der Effekt einer zumutbaren Unterkunft verlorengeht.

Konkret ist z.B. in Wr. Neustadt/Flugplatz der Belag seit Jänner rund 180 Mann, was einem Belag von 138 % entspricht; ein Umstand, der bis zur Jahresmitte anhalten soll.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Landesverteidigung folgende

A n f r a g e :

1. Warum kommt es in den neu errichteten Fertigteilunterkünften bereits wieder zu einem derartigen Überbelag?

- 2 -

2. Welche Maßnahmen werden getroffen, diesen Überbelag künftig zu verhindern?
3. In welchen neu errichteten Fertigteilunterkünften – abgesehen vom Flugplatz/Wr. Neustadt – herrscht sonst noch ein Überbelag?